

Markus Grass
Zollikerstrasse 191
8008 Zürich

KR-Nr. 174/1996

An das
Büro des Kantonsrates
8090 Zürich

Einzelinitiative

Antrag:

Es seien die einschlägigen Gesetzesnormen so zu ändern, dass es den Mitgliedern des Regierungsrates nicht mehr gestattet ist, Doppelmandate zu besetzen (in Kombination mit Stände- oder Nationalrat).

Begründung:

In unserem Lande hat es genügend Politiker. Die Macht braucht deshalb nicht übermässig auf einer Person konzentriert zu sein, indem diese Regierungsrat und National- od. Ständerat zugleich ist. Aus der Sicht des Kantons ist zudem ein amtierender Regierungsrat vollauf mit seinem Auftrag beschäftigt. Geht er parallel noch nach Bern, so fehlt er (trotz Lohnfortzahlung des Kantons und "Doppellohn" in Bern) dem Platz Zürich während vieler Wochen im Jahr. Das mag noch tolerierbar gewesen sein, als in diesem Land "Feierabendpolitik" gemacht wurde. Heute ist das im Zuge der globalen Probleme, in denen das Land und die Kantone stecken, nicht mehr zumutbar.

Zürich, 3. Juni 1996

Mit freundlichen Grüßen
Markus Grass